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Mit der Förderrichtlinie für das Eberswalder Wachstums- und Konjunkturpaket (Beschluss Nr. 

11/118/20) hat die Stadt Eberswalde die einheimische Wirtschaft unterstützt. Die Förderung von 

Wirtschaft und Gewerbe ist eine kommunale Aufgabe. Die gewährten Zuwendungen im Rahmen 

der v. g. Förderrichtlinie haben sowohl zur weiteren positiven wirtschaftlichen Entwicklung, aber 

auch zur Abmilderung von wirtschaftlichen Folgen der Corona-Pandemie beigetragen. 

 

Im Rahmen der Beschlussfassung zur Haushaltssatzung 2020 / 2021 wurde der Änderungsantrag 

bezüglich der Personalstellen im Referat für Wirtschaftsförderung beschlossen. Die derzeitige 

Entwicklung der Corona-Pandemie wird die regionale Wirtschaft und das Gewerbe vorerst weiterhin 

schwächen, wobei sich auch neue Herausforderungen ergeben werden. Aus diesem Grund ergibt 

sich aus unserer Sicht die Notwendigkeit das Referat für Wirtschaftsförderung auf Grundlage der 

Beschlussfassungen personell zu besetzen bzw. zu verstärken. In diesem Zusammenhang bitten 

wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Im Referat für Wirtschaftsförderung sind nach unserer Kenntnis 3 Personalstellen geplant, aber 

nicht besetzt. Welche Personalstellen wurden bisher ausgeschrieben und wie waren die 

Ausschreibungsergebnisse bzw. welche Ursachen gab es dafür, dass die Stellenbesetzung 

bisher nicht erfolgen konnte? 
 

2. Wann werden die Stellen erneut ausgeschrieben und wie können die Bewerbungskriterien neu 

formuliert werden, dass die Ausschreibungen zum Erfolg führen können? 
 

3. Wie können die durch die Corona-Pandemie weiter steigenden Aufgaben zukünftig bewältigt 

werden, wenn eine erneute Stellenausschreibung keinen Erfolg haben wird? Ist eine 

Übertragung der Aufgaben des Referates in ein anderes Amt geplant? 

 

Für die schriftliche Beantwortung der Fragen bedanke ich mich im Voraus. 

 

gez. U. Grohs 

Fraktionsvorsitzender 
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